

# Submissive Renitenz

## "Bow down to your Master, Dog!"

Von abgemeldet

### Kapitel 20: Überlegungen

*Ein Kuss.*

*Darum hat mich der Pharao gebeten.*

*Er meinte, wenn ich ihm schon nicht versprechen könne, dass ich mich nicht mehr mit Kaiba treffe, dann bitte er mich um einen Kuss.*

*Ich muss wohl nicht sagen, wie mir da zumute war, oder?*

*Ich war echt hin und her gerissen und wusste nicht was ich antworten sollte. Ich wollte Atemu nicht vor den Kopf stossen, in dem ich ablehne. Irgendwie erschien mir das auch falsch... und die Art wie er mich ansah. Das hat mich jetzt auch nicht kalt gelassen. Ich mag ihn ja, sehr sogar. Fuck, es wäre echt leichter, wenn dem nicht so wäre. Dann hätte ich diese Bitte einfach beiseite schieben können, aber so ging das einfach nicht.*

*Aber ich wusste auch nicht ob ich das will. Ihn küssen. Doch genauso wenig wusste ich ob ich es nicht will. Versteht ihr was ich meine? Nein? Macht nichts, ich versteh es auch nicht.*

*Gott, in dem Moment gingen mir vielleicht Dinge durch den Kopf. Unfassbar! Man hätte meinen können, dass meine arme Rübe gleich anfängt zu rauchen.*

*Ich musste an Tea denken und was sie wohl dazu sagen würde, wenn sie das wüsste. Gut, mit meinem unfreiwilligen Outing ist die Gute ja recht locker umgegangen. Bei Tristan hätte sie wohl ähnlich reagiert, aber bei Atemu? Naja, er meinte für ihn wären Geschlechter egal, aber augenblicklich steht er auf mich und wenn Tea das wüsste... Daran darf ich gar nicht denken. Das würde sogar ihren Optimismus erschüttern. Aber so was von.*

*Dann dachte ich an Kaiba. Keine Ahnung warum. Vielleicht weil er der einzige Kerl ist den ich bislang geküsst habe. Klar heißt das nicht, dass ich keine anderen küssen darf, aber naja... Ob er davon so begeistert wäre? Nein, auf keinen Fall. Mann, ich konnte mir in dem Moment sehr, sehr gut vorstellen wie der Eisklotz reagieren würde. Der teilt doch nicht. Schon gar nicht mit Atemu. Aber hey, seine Anwandlungen können mir ja egal sein. Wir sind schließlich nicht zusammen oder so. Er hat also keine Ansprüche, oder?*

Wie auch immer...

Ich hab´s gemacht.

Genau genommen hab ich nur genickt und er hat´s getan. Mich geküsst.

Er beugte sich vor, nahm mein Gesicht in beide Hände und fuck, das war schon irgendwie seltsam... Im ersten Moment sah ich Yugi vor mir, aber dann hab ich die Augen geschlossen und seine Berührung war unglaublich sanft und zart und ehe ich überhaupt noch was tun oder nur denken konnte, fühlte ich seine Lippen auf meinen.

Was soll ich sagen?

Es fühlte sich keineswegs schlecht an. Wirklich nicht. Gut, ungewohnt, aber nachdem ich den Gedanken, wen ich da küsse erst einmal zur Seite geschoben hatte, nun ja, da war es echt gut. Und man merkt, dass er Erfahrung hat. Wahrscheinlich habe ich auch deshalb nicht protestiert als seine Zunge zum Einsatz kam. Ich war naiverweise eigentlich von einem normalen Kuss ausgegangen. Ohne Zunge, meine ich. Aber dann wurde ich überrumpelt und keine Ahnung, ich ließ es geschehen.

Er küsst anders als Kaiba, aber nicht weniger leidenschaftlich. Im Gegenteil. Seine Leidenschaft und auch sein Verlangen konnte ich deutlich spüren. Der Kuss wurde fordernder und ich musste keuchen. Seine Lippen sind unglaublich weich. Und warm. Kaibas sind kühl.

Ich hab echt keine Ahnung wie lange dieser Kuss gedauert hat. Als er sich langsam von mir löste, hämmerte mein Herz so hart gegen meinen Brustkorb, dass es in dem Moment nur dieses Pochen gab. Atemu lächelte mich an und ich schluckte schwer.

Er meinte, das wäre ein kleiner Vorgeschmack und wenn ich mehr wollen würde... Er beendet den Satz nicht, sondern zwinkerte mir lediglich zu. Das sagte allerdings auch genug.

Naja, dann bin ich gegangen.

Und seither irre ich durch die Straßen und versuche einen klaren Kopf zu bekommen.

Fuck, wenn ich nur mit jemandem reden könnte! Aber das ist mir ja nicht vergönnt. Wäre ja auch ein Witz mit diesem Problem zu Tea zu gehen. Gott, an sie darf ich jetzt gar nicht denken. Sie steht auf den Pharao. Und ich habe ihn eben geküsst, naja, er mich. Und ich hab es genossen. Denke ich. Ja, hab ich. Der Kuss war gut. Sehr gut sogar. Daran lässt sich nicht rütteln, trotzdem ist mir seltsam zumute.

Warum gerate auch ausgerechnet ich in so nen Schlamassel? Tja, Kaiba hat echt Recht. Ich hab wirklich ein Händchen dafür mich in Schwierigkeiten zu bringen.

Kaiba.

*Verflixt. An den will ich jetzt nicht denken!*

*Warum hat er mir eigentlich nichts von seinem Gespräch mit Atemu gesagt?*

*Genau in dem Moment geht mein Handy. Unwillkürlich stöhne ich auf. Ich hab so eine Ahnung von wem die Sms sein könnte und meine Befürchtung bestätigt sich als ich auf das Display schaue. Schlagartig ist mir wieder mulmig zumute und ich fühle mich irgendwie... ertrappt.*

*"Ich will dich sehen. Bin in einer Stunde bei dir."*

*Ich beiße mir fest auf die Unterlippe.*

*Super timing, du Arsch. Dich kann ich jetzt echt nicht gebrauchen.*

*Einen Moment stehe ich unschlüssig da und weiß nicht was ich machen soll. Dann tippe ich eine Antwort ein, sende sie jedoch nicht ab. Meine Gedanken wandern zu Atemu. Verdammte Scheiße. Ich kann mich doch jetzt nicht mit Kaiba treffen. Nicht nachdem was gerade geschehen ist. Atemu hat mir schließlich gesagt, dass er den Gedanken nicht erträgt... Doch er hat auch gesagt, dass er mir nichts vorschreiben kann.*

*Geschlagene fünf Minuten vergehen und ich stehe einfach nur da mit dem Handy in der Hand. Dann beschließe ich nach Hause zu gehen. Da muss ich wollte ich ohnehin hin. Also...*

*Vielleicht sollte ich mit Kaiba über sein Gespräch mit Atemu reden? Seine Sicht hören. Obwohl ich mir denken kann, was seine Sicht der Dinge ist.*

*Joey, du brauchst einen Plan. Irgendeine Strategie. Naja, eigentlich eine Lösung für dieses Dilemma.*

*Fassen wir mal zusammen. Da ist auf der einen Seite mein Erzfeind, mit dem ich bislang wahnsinnig heißen, wenn auch verrückten, Sex hatte und auf der anderen Seite ist da Atemu, der Gefühle für mich hat und scheinbar nicht nur scharf auf mich ist, sondern mehr will... Und Duke und Tristan haben sich ernsthaft Sorgen gemacht, dass ich auf der Strecke bleiben würde. Haha. Joey Wheeler kann sich vor Angeboten scheinbar nicht retten. Vielleicht hätte ich früher erkennen sollen, dass ich schwul bin.*

*Herrje, was denk ich mir da eigentlich?*

*Rekapitulieren wir nochmal:*

*Sex mit Kaiba ist geil. Da kann man nicht dran rütteln. Aber Gefühle sind da nicht im Spiel. Es ist einfach nur ein Fickding.*

*Atemu dagegen will ne Beziehung mit mir. Denke ich mal.*

*Und die Quizfrage lautet: Was will Joey Wheeler?*

*Tja, wenn ich das nur wüsste. Über Sachen wie Beziehungen habe ich mir bislang nie*

*Gedanken gemacht. Wozu auch? Ich weiß ja nicht mal wie es gefühlstechnisch bei mir aussieht. Sex ist Sex, aber Atemus Kuss war schon irgendwie heiß. Und heiß sind beide. Ist ja nicht so, dass ich auf Kaiba festgelegt wäre, oder?*

*Noch immer habe ich das Handy in der Hand und noch immer habe ich ihm nicht geantwortet. Dafür bin ich gleich zuhause. Ich zucke zusammen als eine weitere Sms kommt. Wahrscheinlich ist der Saft sack stinkig, weil ich noch nicht bestätigt habe. Seufzend wandert mein Blick wieder zum Display.*

"Ich will dich."

*Ich schlucke und spüre wie mir heiß wird. Das ist doch verrückt! Drei Worte von dem Penner und ich mutiere zur läufigen Hündin. Aber es lässt sich nicht leugnen, meine Körpermitte reagiert eindeutig. Der kleine Wheeler scheint seine Entscheidung längst getroffen zu haben. Ohne nachzudenken tippe ich meine Antwort ein und mir wird noch heißer.*

*Naja... solange ich nicht weiß was ich will, kann ich ja versuchen es herauszufinden.*

*Es ist ja nicht so, dass ich Atemu jetzt verpflichtet wäre und er muss es ja auch nicht erfahren und vielleicht finde ich so tatsächlich raus, was ich will oder sollte ich sagen wen ich will?*